

Pressemitteilung

Abwasserverband Fulda ehrt vier Kollegen zu insgesamt 121 Dienstjahren

Fulda, 13.02.2025 – Bei der diesjährigen Personalversammlung verabschiedete der Abwasserverband Fulda drei Kollegen, Winfried Balzer, Jürgen König und Dieter Weismüller, nach jeweils 48 Jahren im Arbeitsleben in den wohlverdienten Ruhestand. Zudem wurde Markus Kümpel für sein 25-jähriges Dienstjubiläum beim Verband geehrt.

Von insgesamt 34 Jahren beim Abwasserverband Fulda war der Elektrotechniker Winfried Balzer seit 1997 als Technischer Sachbearbeiter der Hauptverantwortliche für das gesamte Prozessleitsystem an der Kläranlage Gläserzell.

Jürgen König war 32 Jahre beim Verband tätig und trug die letzten 16 Jahre als Schichtführer an vielen Wochenenden, Feiertagen, oder in der Nacht Verantwortung für die ordnungsgemäße Funktion des Klärwerks Gläserzell und der digital angeschlossenen Außenklärwerke.

Seit 1995 war Dieter Weismüller für den Verband tätig. Im Jahr 1999 übernahm er als technischer Angestellter die Verantwortung für die landwirtschaftliche Klärschlammverwertung. Durch die regionale landwirtschaftliche Klärschlammverwertung werden die Transporte zu weit entfernten Verbrennungsanlagen vermieden und der lebenswichtige Dünger Phosphor in den Kreislauf zurückgeführt.

Markus Kümpel feierte im April letzten Jahres sein 25-jähriges Dienstjubiläum. Seit dem Jahr 2000 ist er bei der Kanalunterhaltungskolonnen als Maurer und Fahrer der Spülfahrzeuge tätig. Durch seine vielseitigen Einsatzmöglichkeiten ist er ebenfalls für die Schädlingsbekämpfung im Verbandsgebiet zuständig.

Der Geschäftsführer des Abwasserverbandes Fulda, Jürgen Fehl, würdigte in seiner Ansprache die langjährige Treue und das große Engagement der Ruheständler und des Jubilars für den Verband und dankte für 169 Arbeitsjahre und die insgesamt 121 geleisteten Dienstjahre.

Die Expertise und das Wissen der Kollegen haben nicht nur die täglichen Abläufe bereichert, sondern auch maßgeblich zur Weiterentwicklung des Verbandes beigetragen.

Der Verbandsvorsitzende, Daniel Schreiner, überreichte den Ruheständlern sowie dem Jubilar Blumensträuße als Dank und Zeichen der Anerkennung.

Abwasserverband Fulda, 28.02.2025

Fehl
-Geschäftsführer-

Anlage

Bild – von links nach rechts: Geschäftsführer Jürgen Fehl, Markus Kümpel, Jürgen König, Winfried Balzer, Dieter Weismüller, Verbandsvorsteher Daniel Schreiner